

Instituto de Historia de la Teología Española

Compañía, 1-Salamanca

PRIMER CONGRESO DE HISTORIA DE LA TEOLOGIA ESPAÑOLA

Celebra la Universidad Pontificia de Salamanca en el presente año el vigésimo quinto aniversario de su restauración. Con el correr de los cursos académicos esta ya tan secular Institución ha enriquecido su caudal científico con múltiples perspectivas y proyecciones, presagio de un futuro mejor.

Dentro de estas realizaciones no es ciertamente la menor la reciente creación de un Instituto de Historia de la Teología Española. Fundado en 1963 y aprobado jurídicamente en la misma fecha como entidad autónoma dentro de la misma Universidad Pontificia quiere ofrecer a nuestra Patria la novedad de un «CORPUS SCRIPTORUM HISPANIAE».

Hemos dado al término «teología» su sentido más amplio y clásico de tal modo que incluya además de la Escritura, la Patristica, la Teología medieval y posttridentina, los Sagrados Cánones y la Filosofía Escolástica.

Todos tenemos conciencia de la gran laguna de estudios serios sobre nuestras grandes figuras, y más todavía de la escasez de ediciones críticas de las obras de esta serie de teólogos, filósofos y juristas españoles que en las diversas épocas de la